

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

Le cardinal Vaughan à Arles, 193. — Coup d'œil sur l'étranger, 194. — Apostasie de l'abbé Charbonnel, 196. — Basilique à Ste Thérèse, 197. — Le Trifluvien, 197. — Prophétie anglaise, 197. — Le nouvel évêque de Tournai, 197. — Leçon du Nouveau Testament, 198. — L'accord des sectes protestantes, 198. — Toujours les mêmes, 199. — Mgr Freppel, 199. — Histoire du Cap-Santé, 203. — Memento hebdomadaire, 208.

---

### Le cardinal Vaughan à Arles

Un rédacteur du "Gaulois," de Paris, a obtenu de S. E. le cardinal Vaughan une entrevue, au retour des fêtes d'Arles. Voici un extrait de son intéressant rapport :

J'aborde Son Eminence en lui demandant son impression sur les fêtes. — J'en suis enchanté, me répond le cardinal. L'accueil empressé de votre population, l'affluence constante aux offices, le recueillement qui n'a cessé d'y régner me touchent profondément. Et ce qui double ma satisfaction, c'est que la portée de ces fêtes dépasse de beaucoup l'enceinte de cette ville ; déjà, le mois dernier, la présence des délégués de l'Eglise d'Arles à nos cérémonies de Londres et de Ramsgate a produit en Angleterre une grande et salutaire impression.

Les fêtes que nous venons de célébrer y raviveront cette impression. Elles sont le signe manifeste, la preuve sensible de la